

Volt-Fraktion im Kölner Rat
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner Rat
CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln

An die Oberbürgermeisterin
Frau Henriette Reker

An den Vorsitzenden des
Verkehrsausschusses
Herrn Lino Hammer

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin:

AN/0441/2021

Gremium	Datum der Sitzung
Verkehrsausschuss	02.03.2021

Änderungsantrag zu Top 1.1, Europäische Mobilitätswoche

Sehr geehrte Frau Reker,
sehr geehrter Herr Hammer,

die antragsstellenden Fraktionen bitten Sie, folgenden Änderungsantrag zu TOP 1.1 auf die Tagesordnung der Sitzung des Verkehrsausschusses am 2. März zu setzen:

Der bestehende Text wird ersetzt durch:

“Die Verwaltung wird gebeten, ein Konzept für die jährliche Teilnahme an der Europäischen Mobilitätswoche zu erarbeiten.

Zudem sollen die Planungsstände aller bereits beschlossenen oder zur Diskussion stehenden Veranstaltungen und Aktionstage rund um das Thema „nachhaltige Mobilität“, die von der Stadt Köln getragen oder in nennenswerter Weise unterstützt wurden und werden (u.a. Tag des guten Lebens, NRW-Tag, Strassenland, Mobilitätsmesse) gelistet und gegebenenfalls (auf freiwilliger Basis) in das Konzept eingebunden werden.

Des Weiteren ist zu prüfen, ob das Angebot durch einen Einbezug der Köln Messe (z.B. die Köln Messe, IAA, Kölntourismus, ...) oder der Region (z.B. DB, VRS, VRR, ...) attraktiver und umfassender gestaltet werden kann.

Dem Verkehrsausschuss ist mindestens jährlich darüber zu berichten

Begründung:

Die Europäische Mobilitätswoche (EMW) findet auf Initiative der Europäischen Kommission in Zusammenarbeit mit dem Umweltbundesamt seit 2002 jährlich vom 16.09. - 22.09. statt.

Im Jahr 2020 haben sich weltweit 53 Länder und 2945 Städte (2000 in Deutschland) und Gemeinden daran beteiligt. Für die Teilnahme ist einer der folgenden Aktivitäten notwendig: Woche der Aktivitäten, Permanente Maßnahme und eine autofreier Tag.

Sind alle Aktivitäten berücksichtigt, kann die Kommune auch mit einem Preis ausgezeichnet werden, der jährlich in Brüssel verliehen wird. Als teilnehmende Kommune profitiert man von

dem im Vorfeld stattfindenden Austausch mit lokalen Interessenvertretern und -vertreterinnen. Außerdem kann Köln sich als moderne und innovative Kommune weltweit präsentieren. Das Ziel der Beteiligung soll sowohl die Erweiterung, als auch die Stärkung des bestehenden Angebots sein.

gez. Jennifer Glashagen
Fraktionsvorsitzende

gez. Lino Hammer
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Niklas Kienitz
CDU-Fraktionsgeschäftsführer